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                Víctor Mora, realiza un balance de actuaciones en materia de seguridad
ciudadana          El número 2 de la lista a las próximas elecciones destaca la labor
realizada en la delegación municipal que dirige . Esta mañana, Víctor Mora, número dos de
lista a la candidatura de las municipales 2011 y actual concejal delegado en el gobierno
municipal responsable de seguridad ciudadana ha querido realizar un balance de lo realizado
en estos cuatro años de gobierno en materia de seguridad ciudadana. 
   
    De esta manera, Mora ha querido informar de la diferencia entre la forma de gobernar del
PSOE y las formas del PP, ya que se han llevado a cabo actuaciones que han dado
cumplimiento a demandas históricas como es el caso de la construcción de una jefatura y
comisaria conjuntas de Policía, que probablemente pueda inaugurarse en muy poco tiempo.
         
     “Pero además de esta infraestructura era necesario invertir en medios para la policía y hoy
podemos decir que se han invertido en torno a 400.000 euros en motos, coches, furgonetas,
chalecos antibalas y emisoras, con las comunicaciones necesarias para que puedan realizar su
trabajo y que se adjudicarán esta misma semana. Porque lo que nos dejó el PP fue una policía
con tan sólo dos vehículos de 4ª o 5ª mano cada uno y en el que tenían que ir cinco agentes, y
además gracias a un convenio que firmaron con una empresa que se anuncia aún bajo muchos
rótulos y letreros de esta ciudad” declaró el edil socialista.
   
     
   
    La policía con el PP estaba desorganizada, hacía sus turnos dentro de la comisaría y no en
la calle que es donde debían estar porque los coches estaban más tiempo en el taller que
patrullando por las calles.
   
     
   
    “Con el PSOE, además de estas mejoras y gracias a la organización impuesta hemos
conseguido que Sanlúcar haya dejado de ser noticia por el tema de los cascos a que ahora
haya un 90 % de personas que usa el casco en sus ciclomotores gracias al Plan Quitamultas,
un plan que según auguró el PP cuando llevaba apenas una semana funcionando, iba a ser un
absoluto fracaso. Ahora hacemos balance y en torno a 2.000 jóvenes se han acogido a este
plan, por el que nos felicitó hasta el Hospital Virgen del Camino porque en sus informes se
advertía una bajada importante del número de accidentes”.
   
     
   
    ?
   
    El PP sólo tiene preguntas para la ciudad, cuando lo que debe dar son muchas explicaciones
y pedir perdón a los ciudadanos. El PSOE se presenta dando respuestas para el presente y
futuro de Sanlúcar y con la intención de seguir trabajando para mejorarlas.
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